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第２回 議会基本条例検証委員会 会議要旨 
 
開催日：令和元年１２月９日（月曜日） 
会 場：議会運営委員会室 
出席者：宮﨑座長（自由民主党） 

    本田委員（公明党） 

    大久保委員（ハートフル北九州・代理） 

    戸町委員（自民の会） 

    藤沢委員（日本共産党） 

 

   【以下オブザーバー参加】 

    讃井議員（ふくおかネット） 

    村上議員（村上さとこ） 

      
議 題： 
１ 第１回検証委員会の協議結果について（確認） 

２ 評価・検証シート（案）の確認・決定について 

３ その他 

 
主な意見など 
 
１ 第１回検証委員会の協議結果について（確認） 
【事務局説明】 
※資料１により、説明。 

 

【座長】 
・ただ今の説明について、ご確認いただけるか。（全員了承） 

 

 

２ 評価・検証シート（案）の確認・決定について 
【事務局説明】 
※資料２により、説明。 

 

【座長】 
・ただ今の説明を踏まえ、今後、当委員会において評価・検証を行ううえで、追加

が必要と思われる情報などがあれば、発表願いたい。 

 

【大久保委員】 
・各取り組みに係る予算の推移を、分かる範囲で掲載して欲しい。 
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【戸町委員】 
・本市議会は「常任委員会中心主義を採る」ということで、議会基本条例は作られ

ている。常任委員会がどこまでしっかり活動しているか確認するためにも、常任

委員会における市内視察の実績を掲載して欲しい。 

 

【本田委員】 
・予算特別委員会・決算特別委員会の、市長質疑のインターネット中継のアクセス

件数を掲載して欲しい。 

 

【藤沢委員】 
・請願・陳情件数について、各委員会でアンバランスがあると思うので、委員会毎

の内訳を掲載して欲しい。 

 

【座長】 
・では、今の資料について、事務局の方で追加していただきたい。 

・今後、まずは、我々５人の委員で評価・検証作業を行い、本委員会の案を作成し

ていきたい。 

・その後、各委員には、所属する会派に対し、本委員会の評価・検証案を説明し、

意見を聴いて欲しい。 

・委員の所属会派以外の議員に対しても、本委員会の評価・検証案に対する意見を

聴いていきたい。 

 

 

３ その他 
【座長】 
・第３回検証委員会の開催日程については、事務局に調整させ、決まり次第連絡し

たい。 

 


